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SOLICITA AO EXM2 SR. PREFEITO MUNICIPAL, INFORMAÇÕES SOBRE A 
EDUCAÇÃO. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

Considerando que está em tramitação nesta Casa 
Legislativa, Projeto de Emenda à Lei orgânica Municipal, que 
altera o percentual a ser aplicado pelo Município, na Educação; 

Considerando que para 	votarmos matéria de tal 
ftatureza necessitamos de dados que nos proporcione melhor visão 
do assunto; 

Considerando que estamos no início do exercício 
orçamentário e que novas políticas foram implementadas pelo 
governo em exercício; 

REQUEIR0àDouta Mesa, na forma regimental, o 
envio de expediente ao Exm2 Sr. Prefeito Municipal, solicitando 
as seguintes informações: 

Qual o número de alunos matriculados na Rede 
Municipal ? 

Qual o número de Escolas que funcionam em regime 
de 03 (três) turnos ? E qual o número de alunos por turno ? 

Qual o número de imóveis alugados para atender a 
necessidade de vagas, bem como, o número de alunos 	triculados 
nessas Escolas ? 
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